



„4GAMECHANGERS NEXT“: Staraufgebot und weltmeisterliche Bestleistung ProSiebenSat.1 PULS 4 und JOYN blicken mit starken Partnern in die Zukunft BILD

ID: LCG25351 | 20.11.2025 | Kunde: 4GAMECHANGERS NEXT | Ressort:
Medien Österreich | Medieninformation

ProSiebenSat.1 PULS 4 und JOYN luden Mittwochabend zum zukunftsweisenden Event „4GAMECHANGERES NEXT“: Mit Fokus auf die relevantesten Themen unserer Zeit rund um Medien, Politik und Wirtschaft, versammelten sich hochkarätige und kreative Köpfe zum Austausch im ORF-Radiokulturhaus Wien. ÖFB-Teamchef Ralf Rangnick wurde mit „Leberkas Teamgeist-Edition“ von Künstler Martin Grandits gewürdigt.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – Informative Keynotes, intensive Gespräche und ein Saal voller inspirierender und gamechanging Persönlichkeiten: Die ProSiebenSat.1 PULS 4 Gruppe und Österreichs kostenloser SuperStreamer JOYN richteten Mittwochabend bei „4GAMECHANGERS NEXT“ gemeinsam mit hochkarätigen Gästen, Stars und Speakern ihren Blick in Richtung Zukunft. Moderiert von PULS 24-Infochefin **Corinna Milborn** und Star-Moderatorin **Arabella Kiesbauer** wurde der Abend im Radiokulturhaus Wien zu einem gesellschaftlichen Treffpunkt, bei dem sich Politik, Medien, Wirtschaft, Kreativszene und Entertainment auf Augenhöhe begegneten.

„Die Lage am Streamingmarkt ist aktuell durchaus unübersichtlich – aber JOYN steht seit 1.000 Tagen stabil und stark im Wettbewerb. Die Plattform ist gut positioniert, und unser Anspruch ist: Man findet immer etwas, das einen anspricht. Wir sehen heute sehr deutlich, dass lineares TV und Streaming hervorragend zusammenspielen können: Formate wie ‚Bauer sucht Frau‘ performen auf JOYN im Streaming ebenso stark wie im klassischen Fernsehen“ sagt JOYN-Österreich Chef **Fabian Knauseder-Wöhrer**.

Mit starken Partnerschaften für einen souveränen Medienstandort

Rund um Vizekanzler und Medienminister **Andreas Babler** und Digitalisierungsstaatssekretär **Alexander Pröll** mischten sich internationale Stimmen wie **Olga Rudenko** (The Kyiv Independent) und **Paul Ronzheimer** (BILD, Podcaster, JOYN-Star, Bambi-Gewinner) und prominente heimische Gäste wie Schauspieler und „Zuagroast“-Star **Manuel Rubey**, ÖFB-Teamchef **Ralf Rangnick**, JOYN- und TV-Star **Doris Golpashin**, Kabarettistin **Aida Loos**, Unternehmerin und Investorin **Eveline Steinberger** (The Blue Minds Company) sowie zentrale Player der Medien- und Vermarktungslandschaft. Einen zusätzlichen Akzent rund um künftige TV- & Streaming-Highlights setzten JOYN Österreich-Chef **Fabian Knauseder-Wöhrer** und ProSiebenSat.1 PULS 4 Commercial Director **Peter Strutz** mit einem Ausblick auf die Highlights des neuen Programmjahrs auf JOYN und ORF-Programmdirektorin **Stefanie Groiss-Horowitz**, die unter anderem erste Einblicke in die Planungen rund um den ESC 2026 gab.

Neuaufage von Kommissar Rex

Doris Golpashin kündigte die Neuaufage von „Kommissar Rex“ an, die ab Frühjahr 2026 bei JOYN und im ORF zu sehen sein wird – für sie ein besonderes Déjà-vu, schließlich hatte sie bereits 2006 eine kleine Nebenrolle in der Kultserie. Diesmal spielt sie die Chefin des Ermittlerteams und freut sich darüber, wieder in der Heimat drehen zu können. Am Set gehe es gewohnt tierisch zu: Leckerlis für

den vierbeinigen Drehpartner gehören genauso dazu wie das tägliche Training mit dem Polizeihund, der, so Golpashin, „alles kann“ und fast schon wie ein Tom-Cruise-Superhund wirkt. Die Produktion entsteht in Zusammenarbeit von JOYN, SAT.1 und ORF.

Weltmeisterliche Auszeichnung für ÖFB-Teamchef Ralf Rangnick

Nur einen Tag, nachdem **Ralf Rangnick** und seine ÖFB-Elf sich als echte Gamechanger am grünen Rasen zeigten und Österreich im nervenaufreibenden Spiel gegen Bosnien-Herzegowina in die FIFA Fußballweltmeisterschaft brachten, wurde der Teamchef von 4GAMECHANGERS und JOYN mit einem einzigartigen Preis ausgezeichnet, der nicht österreichischer sein könnte. Künstler **Martin Grandits** gestaltete eine überdimensionale goldene Leberkäsesemmel, die stattliche sechs Kilogramm auf die Waage bringt. Die „Leberkas Teamgeist-Edition“ würdigt nicht nur die Leistung des Teamchefs, der Österreich ein neues Fußball-Selbstbewusstsein gibt. Sie ist auch ein Zeichen, das starkes Teamplay zum gemeinsamen Erfolg führt, sowie seinen gamechanging Einsatz im Bereich von Sport in Schulen, Integration und sportlicher Infrastruktur und steht damit stellvertretend für die starken Allianzen in der heimischen Medienlandschaft.

Rangnick zum Wunsch WM-Gegner: „Wir sind froh, dass wir dabei sind, mehr als die Hälfte meiner Spieler war 1998 noch gar nicht auf der Welt. Für einige ist es die letzte Chance. Die wissen auch alle, dass es die letzte WM ist und genauso wollen wir sie auch behandeln.“

„Ich bin nicht nur Teamchef, sondern habe vor über acht Jahren eine Stiftung gegründet, die eine Verbesserung für Grundschulkinder erzielen soll. Der Bewegungsmangel ist erschreckend, von zehn Kindern können drei im Alter von acht Jahren nicht Fahrradfahren und Schwimmen. Ich sehe mich in der Verpflichtung dafür zu sorgen, dass sich das ändert“, so der Teamchef abschließend.

Hochkarätiges Get-Together

Rund um die Bühne im Radiokulturhaus entwickelte sich der Abend zu einem gesellschaftlichen Treffpunkt, der mediale Strahlkraft und Branchenrelevanz nahtlos miteinander verband. Unter den Gästen unter anderem: **Bernhard Albrecht** und **Thomas Gruber** (ProSiebenSat.1 PULS 4), **Ursula Arnold** (Mindshare), Vizekanzler **Andreas Babler** (SPÖ), Staatssekretär **Alexander Pröll** (Bundeskanzleramt), **Harald Bauer** (DM Drogeriemarkt), **Corinna Milborn** (ProSiebenSat.1 PULS 4), **Nicola Lussana** (SevenOne), **Jens Brecht** (OMG), **Charlotte Braunstorfer** (Tchibo), **Anscanio-Wolfgang Colombo** (Publieurope), **Michael Dockal** (Zgonc), **Cornelia Doma** (ProSiebenSat.1 PULS 4), **Michael Stix** (SevenOne), **Corinna Drumm** (Verband Österreichischer Privatsender), **Oliver Ellinger** (Publicis), **Markus Geyer** (BIPA), **Doris Golpashin** (Schauspielerin), **Stefanie Groiss-Horowitz** (ORF), **Ostoja Matic** (Lucky Car), **Harald Hauke** (Altstoff Recycling Austria), **Nina Kaiser** (4GAMECHANGERS), **Arabella Kiesbauer** (Moderatorin), **Clemens Pig** (APA), **Barbara Klinser-Kammerzelt** (Magenta Telekom), **Harald Kräuter** (ORF), **Elisabeth Köstinger** (Bundesministerin a.D.), **Thomas Lichtblau** (Casinos Austria), **Aida Loos** (Kabarettistin), **Hans Mahr** (Medienmanager), **Henrike Brandstötter** (NEOS), **Ernst Mayr** (Fussl Modestraße), **Markus Messerer** (SevenOne), **Patrick Minar** (Österreichische Lotterien), **Luca Noziglia** (Publieurope), **Lucia Pizzolante** (Publieurope), **Martin Biedermann** (ORF), **Markus Raunig** (Ottakringer), **Ralf Rangnick** (ÖFB-Teamchef), **Paul Ronzheimer** (BILD), **Andreas Rudas** (Arthur D. Little), **Olga Rudenko** (Kiew Independent), **Manuel Rubey** (Schauspieler), **Eveline Steinberger** (The Blue Minds Company), **Peter Strutz** (ProSiebenSat.1 PULS 4), **Maimuna Mosser** (Google), **Wolfgang Stöhr** (Ritter Sport), **Andreas Vretscha** (WPP Media), **Matthias Settele** (ORF), **Georg Wawer** (win2day), **Gregor Weigerstorfer** (Duracell), **Christian Ebenbauer** (Bundesliga), **Sabine Abt** (Reichl und Partner) und **Melanie Zingl** (Woman).

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)